

FELICES VACACIONES DETECTIVES.



HABÉIS HECHO UN GRAN TRABAJO

Cuando volvamos en septiembre, sabremos si nuestra confidente ha sido liberada y también cuantos de vosotros han subido al cargo de inspectores.

Me gustaría que todo el que pueda vaya haciéndose un Bitmoji, para hacernos una foto de las dos comisarías, la A y la B.

Si alguno se anima y la hace estos días puede mandármela, si no ya lo haremos en septiembre.

Sólo me queda despedirme y deseáros felices vacaciones. Habéis trabajado UN MONTÓN y me siento MUY ORGULLOSA de haber sido vuestra comisaria en este trimestre tan difícil para todos.

A las familias, quiero agradecerlos de todo corazón el esfuerzo tan grande que habéis hecho.

Sin vuestra colaboración nada habría sido posible. Han sido momentos muy duros, que esperemos no vuelvan a repetirse, pero de lo que estoy segura es que si eso ocurriera, volveríamos a hacer lo mismo, y saldríamos adelante codo con codo. Ya lo habéis demostrado Muchas gracias por todo y feliz verano. HASTA LA VUELTA.